校長室通信。

小国町立小国中学校

令和 3. 7. 20 (火) No14 文責 狹間卓史



「 思いをつなぐ 」

先号でお伝えしましたように、17日(土)・18日(日)は、県中体連大会、通信陸上大会、ホッケー九州大会が開催されました。私も全会場をまわらせていただきましたが、各会場で全力で臨む本校生徒の姿は誰もが輝いており、その姿を見られただけでも私としては大満足の時間でした。

結果の詳細はすでに「安心・安全メール」でお伝えしたとおりですが、九州大会で優勝を果たした女子ホッケー部は、準優勝を果たした男子ホッケー部と共に全国大会への出場権を得ることが出来ましたし、県中体連大会に出場した柔道部は、団体戦ベスト8とともに個人戦でも二階級でベスト8入賞を果たしました。また、熊本市の「笑顔健康スタジアム」で開催された「通信陸上熊本大会」に出場した陸上部では、入賞を果たした三人の生徒はもちろんのこと、多くの生徒が自己新記録を出せました。そして、今回は自分たちが思い描いた結果は得られなかった男子バスケットボール部も、県中体連大会の舞台に立てたこと自体が素晴らしい結果であり、胸を張って、次の目標を目指してくれるはずです。

今週末はバドミントンの県中体連大会が、来週には県 吹奏楽コンクールも開催されます。既に出番を終えた他 の部活動生徒の思いと共に、これまでお世話になってき た先輩方から託された願いと、常に全力で支え続けてく ださる家族への感謝の思いを胸に、全力で挑んできてく ださい。応援しています。

「週刊おぐチャン」

本年度から町内ケーブルテレビ「おぐチャン」ご協力のもと、本校生徒会本部が、本校の情報を定期的にお伝えできることとなりました。

先週、その第二弾として、県大会等への出場の部活動を特集した番組を収録しており、この様子は近々放送されるはずですので楽しみにされていてください。

この取組は、コロナ禍で地域の方々をお招きする機会が減っているからこそ、自分たちに出来る方法で、本校生徒の「その時々の姿」をお伝えをすることには意味があると思っています。詳細が分かりましたらその都度「安心・安全メール」でお知らせしますので、是非ともご覧ください。



【 柔道大会予選リーグ初戦 】



【 全力を尽くしました 】



【好記録連発】



【 全国でも頑張ります 】



【全て生徒による企画です】